

Feuerwehr Mühlheim, Donnerstag, 10. Mai 2018

Waldfest der Feuerwehr Mühlheim

Auch in diesem Jahr kamen viele Radfahrer und Spaziergänger zum Waldfest der Mühlheimer Feuerwehr am Bieberer Weg. Trotz schlechte Wettervorhersage, schien den ganzen Tag die Sonne. Traditionell boten wir selbst gemachte Erbsensuppe, Wurst vom Grill und Bratenbrötchen sowie Pommes an. Auch an Getränken hatten die Besucher Auswahl zwischen verschiedene Limonaden, Apfelsaft, Wasser und Bier.



Ein großes Lob geht an das Blasorchester der Sport Union Mühlheim, welche uns ein kleines Platzkonzert spielte.